



PASA DE 49 A 58 POR CIENTO

Aumenta confianza en Fuerzas Armadas en México

El país se ubica en la tercera posición, por debajo de El Salvador y de Uruguay

Con niveles más bajos, la policía, el Congreso y los partidos políticos también mejoraron

ALEJANDRO MORENO
amoreno@elfinanciero.com.mx

YURITZI MENDIZÁBAL
amendizabal@elfinanciero.com.mx

La prestigiada encuesta Latinobarómetro en su versión 2023 indica que las instituciones de seguridad y de representación política registraron un aumento en la confianza ciudadana en México.

Según el estudio, la confianza en las Fuerzas Armadas subió de 49 por ciento, en 2020, a 58 por

ciento, en 2023, mientras que la confianza en la policía aumentó de 22 a 31 por ciento, en ese mismo lapso.

Con ese registro de 58 por ciento, México se ubica como el tercer país de América Latina y el Caribe en cuanto a nivel de confianza en las Fuerzas Armadas, sólo por debajo de El Salvador (70%) y de Uruguay (59%). En contraste, Bolivia y Venezuela son los países donde se expresan los menores niveles de confianza en las instituciones castrenses, con 34 y 26 por ciento. En lo que respecta a la policía, 31 por ciento de los mexicanos expresa confianza, lo cual nos ubica por debajo del promedio regional de 39 por ciento.

La mayor confianza en la policía se registra en El Salvador (63%), Uruguay (63%) y Chile (60%), mientras que los niveles más bajos los tienen Venezuela y Bolivia, con 22 y 20 por ciento.

Entre las instituciones de representación política, el Congreso cuenta con 31 por ciento de confianza en México, 8 puntos más que en la medición anterior de 2020, mientras que la confianza en los partidos políticos subió 11 puntos, de 13 a 24 por ciento.

A pesar de estos avances, la mayoría de ciudadanos en el país, así como en la gran mayoría de los países de la región, desconfía tanto del Congreso como de los partidos, según revela el estudio.

Finalmente, la encuesta indica que la confianza en el Poder Judicial y la confianza en el gobierno subieron 9 y 10 puntos en México, ubicándose con ello en sus mejores niveles desde 2006. Los resultados completos y el informe del estudio se pueden consultar en latinobarometro.org.

FOCOS

Por debajo. En lo que respecta a la policía, 31 por ciento de los mexicanos expresa confianza, lo cual nos ubica por debajo del promedio regional de 39 por ciento. La mayor confianza en la policía se registra en El Salvador (63), Uruguay (63%) y Chile (60%); los niveles más bajos los tienen Venezuela y Bolivia, con 22 y 20 por ciento.

Registran avances. Entre las instituciones de representación política, el Congreso cuenta con 31 por ciento de confianza en México, 8 puntos más que en la medición anterior de 2020, mientras que la confianza en los partidos políticos subió 11 puntos, de 13 a 24 por ciento.